



Pressemitteilung

Gänsehautmomente beim Jahreskonzert: Kölner Musikkorps „Schwarz-Rot“ begeisterte Publikum mit abwechslungsreichem Programm

- Nach über zweijähriger Pause spielte das symphonische Blasorchester am Samstag im Friedrich-Wilhelm-Gymnasium ein Wunschkonzert der Mitglieder
- Rund 250 Zuschauer:innen genossen ein mitreißendes Konzert
- Musikkorps kündigte Gründung eines Jugendorchesters in diesem Herbst an

Köln, 25. September 2022

Mit einem abwechslungsreichen Programm begeisterte das Musikkorps „Schwarz-Rot“ Köln e.V. rund 250 Zuschauer:innen bei seinem Jahreskonzert „Vorhang auf!“ am vergangenen Samstag. Vom ersten Ton an rissen die Musiker:innen ihr Publikum mit und überzeugten unter der Leitung von Christian Kuhn, Dirigent und 1. Vorsitzender des Vereins, mit einem bunten Mix aus Musicalmelodien, Rock, Pop, Blasmusik und kölschen Klassikern. Dabei machte das Orchester ordentlich Stimmung: Ob rockig beim „Queen“-Medley „Queen Will Rock You“, verträumt-schön beim Flügelhorn-Solostück „My Dream“ oder mit Gesangseinlage beim 80er-Jahre-Medley „80er KULT (tour)“. Ein echtes Highlight war außerdem das Stück „Once Upon A Time In The West“, bei dem die drei Solistinnen Iris Müller (Klavier), Ruth Eggert (Gesang) und Michaela Thömmes (Mundharmonika) die Zuschauer:innen musikalisch in den Wilden Westen entführten.

Abgerundet wurde das Konzert durch die unterhaltsame Moderation von „Schwarz-Rot“-Mitglied Christian Stroh, der das Publikum mehr als einmal schallend zum Lachen brachte - zum Beispiel, als er das Medley „Tanz der Vampire“ stilecht mit Umhang und einem Glas „Blut“ in der Hand ankündigte. Auch seitens des Musikkorps gab es neben Ehrungen verschiedener Mitglieder eine spannende Ankündigung: Noch in diesem Herbst wird der Verein seine Nachwuchsarbeit ausbauen und zusätzlich zu den „Schwarz-Rot“-Minis ein Jugendmusikkorps anbieten.

Das Konzert schloss das Orchester mit einem emotionalen Höhepunkt: Als Zugabe gab das Musikkorps den Brings-Hit „Kölsche Jung“ zum Besten - und das Publikum sang begeistert mit. Ein echter Gänsehautmoment und ein emotionales Ende für ein rundum gelungenes Konzert, das die Musiker:innen im Anschluss mit ihren Gästen bei einer gemeinsamen After-Show-Party Revue passieren ließen.

Musikkorps „Schwarz-Rot“ Köln e.V.

Geschäftsstelle: Petra Carll, Poller Kirchweg 65b, 51105 Köln

Email: welcome@cologneorchestra.com

Volksbank Köln Bonn: IBAN: DE43 3806 0186 7706 4530 10 - BIC: GENODED1BR5

Amtsgericht Köln VR 17902 - Steuernummer 216/5731/0350- Gemeinnütziger Verein nach § 52 AO

www.cologneorchestra.com

Musikkorps "Schwarz-Rot" Köln e.V.

JUNG · JECK · ANDERS



Kontakt:

Christian Kuhn
1. Vorsitzender

Mobil: 0163 8911073

Mail: presse@cologneurchestra.com

www.cologneurchestra.de

Musikkorps "Schwarz-Rot" Köln e.V.

Geschäftsstelle: Petra Carll, Poller Kirchweg 65b, 51105 Köln

Email: welcome@cologneurchestra.com

Volksbank Köln Bonn: IBAN: DE43 3806 0186 7706 4530 10 - BIC: GENODED1BR5

Amtsgericht Köln VR 17902 - Steuernummer 216/5731/0350- Gemeinnütziger Verein nach § 52 AO

www.cologneurchestra.com